



Sí tiene logros el Sistema Nacional Anticorrupción: Salgado Perilliat

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ

El secretario ejecutivo del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA), Ricardo Salgado Perilliat, aseguró este miércoles que en sus primeros años el SNA, creado en 2016, "se pensó que estaba aletargado y no estaba funcionando".

Al presentar los resultados de un proyecto sobre la implementación de las Políticas Estatales Anticorrupción (PEA), Salgado Perilliat, quien este mes concluye su gestión de cinco años como el primer secretario ejecutivo del SNA, consideró que este órgano "ya tiene algunos resultados", como que hay 21 estados con PEA, lo que implica que un tercio de las entidades aún no cuentan con la suya.

Salgado anunció que el SNA –integrado por el Comité de Participación Ciudadana; el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la

Información y Protección de Datos Personales (INAI); la Secretaría de la Función Pública; la Auditoría Superior de la Federación; la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción; el Consejo de la Judicatura Federal; el Tribunal Federal de Justicia Administrativa, y los sistemas estatales anticorrupción– está por entrar por primera vez en una etapa de cambios en la conducción de sus secretarías ejecutivas, lo que debe significar "el paso de una etapa de creación y establecimiento a una de consolidación y mejora".

Acompañado del embajador de Reino Unido en México, Jon Benjamin, así como de representantes de organizaciones civiles, señaló que este es un momento que se debe aprovechar para reflexionar acerca de los avances y aciertos acumulados, así como sobre las adversi-

dades enfrentadas y las áreas de oportunidad y de mejora en el SNA.

Salgado Perilliat –quien se registró como aspirante a ocupar una de las dos vacantes existentes en el pleno del INAI– sostuvo que contrario a las críticas esgrimidas contra el diseño institucional del SNA, se ha evidenciado que "sí es posible crear un entorno institucional que se nutre del trabajo y las experiencias de sus integrantes".

Salgado expresó que se irá "muy contento por todo lo que hemos logrado hasta el día de hoy".

Agradeció el apoyo de la sociedad civil al SNA y agregó que "cuando inició este sistema se pensó que estaba aletargado, que no estaba funcionando, pero hoy vemos ya algunos resultados, entre ellos las política nacional anticorrupción y que 21 entidades del país ya tienen su política estatal anticorrupción".